

Wernigerode, 08. August 2022

Pressemitteilung der Harzsparkasse

Ansprechpartnerin für Presseanfragen: Annett Röseler, Telefon: 03941/ 43-470201

**Ausbildung in der Harzsparkasse erfolgreich gestartet**  
**Harzsparkasse bietet Chancen für den Einstieg ins Berufsleben in eigener Region**



Jahrespraktikant Sören Demuth, Nico Etienne Herrmann, Collin Ernst, Susanne Neumann, Sven Dominic Lücke, Jolina Grüner, Leonie Steinborn und Lucy Brettschneider (siehe Foto von links) begannen am 01. August 2022 ihre Ausbildung zur Bankkauffrau bzw. zum Bankkaufmann in der Harzsparkasse. Christopher Brandt, der 2. Jahrespraktikant, fehlt auf dem Bild.

Während der Einführungstage erfahren die Auszubildenden und der Jahrespraktikant wichtige Informationen, um den Arbeitsalltag zu meistern. Nach einigen „Kennenlernen-Tagen“ geht es dann in die verschiedenen Sparkassengeschäftsstellen, in denen sie in den nächsten Monaten die Betreuung und Beratung der Kunden in allen Fragen rund um das Geld erlernen werden. Erfahrene Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter werden die neuen Auszubildenden dabei nach besten Kräften unterstützen. Die praktische Ausbildung wird durch den theoretischen Unterricht in der Berufsschule ergänzt.

Den insgesamt 19 Auszubildenden bietet die Harzsparkasse den Einstieg in einen vielseitigen und anspruchsvollen Beruf.

Personalleiterin Yvonne Schlüter ist für das Recruiting zuständig und freut sich über motivierte Bewerber für die Harzsparkasse. „Die Ausbildung neuer Mitarbeiter zum/r Bankkaufmann/-frau nimmt in unserem Unternehmen einen hohen Stellenwert ein. Wir möchten unsere Region voranbringen und dafür sorgen, dass junge Fachkräfte im Landkreis bleiben, sich wohl fühlen und die Chance haben sich weiter zu entwickeln. Bei guten Leistungen bieten wir unseren Auszubildenden direkt im Anschluss an die Ausbildung eine weitere Qualifikation an. Sie können berufsbegleitend studieren - und das sogar ohne Abitur“, so Yvonne Schlüter.

Schon jetzt laufen die Vorbereitungen für die Auswahl der Auszubildenden und dualen Studenten, die am 01. September 2023 ihre Ausbildung oder das duale Studium beginnen, auf vollen Touren. Wer sich für eine berufliche Zukunft in der Harzsparkasse interessiert, sollte sich jetzt unter [www.harzsparkasse.de](http://www.harzsparkasse.de) bewerben.

Fragen rund um die Ausbildung in der Harzsparkasse beantwortet Sybille Feja, Telefon 03941/43-470103.